
  

 

SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
FECHA: 9 de noviembre de 2021 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 18:07 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 18:40 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidenta: D.ª María del Carmen Fuentes Medrano 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D. Álvaro Gotor Ventura   
Suplente: D.ª Concepción Rivas Henares   

 
A.VV. Elcano Titular: D. Manuel Lesmes Hinojosa X  

Suplente: D. Victoriano Blanco Gastón   
 

A.VV. Heliópolis Las Siete Calles Titular: D.ª María Jesús García Sanguino    
Suplente: D.ª Gracia Laffore Cabo  

 
  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero   
Suplente: D. Manuel Ramírez Sevillano X  

 
AMPA Jóvenes con Futuro, CEIP 
José Sebastián y Bandarán de 
Sevilla 

Titular: D.ª Maite Andrades Vázquez X  
Suplente: 
 

D.ª Maribel García Elías   

AMPA Pinedapa,  CEIP Capitán 
General Julio Coloma Gallegos 

Titular: D. José Antonio Gómez Rivas   
Suplente: D. José Miguel Camacho Naranjo   

 
AMPA Nao Victoria, CEIP Juan 
Sebastián Elcano 

Titular: D. Pedro Gallego Pena   
Suplente: D. Rafael Rodríguez Gómez X  

 
Asociación de Alumnos Prada 
Rico 

Titular: D.ª María Parejo Bernal X  
Suplente: D. Vicente García Colorado   

 
Asociación Cultural Mujeres de 
Bellavista 

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal    
Suplente: D.ª María Dolores Fernández Rengel X  

 
Unión Deportiva Bellavista Titular: D. José Joaquín Gómez Martínez X  

Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez   
 

Asociación de Comerciantes y 
Profesionales Los Bermejales 

Titular: D. José Manuel Mira Parra   
Suplente: D.ª Isabel Ponce Rodríguez 

 
  

Asociación Centro Recreativo 
del Pensionista y Tercera Edad 
de Bellavista 

Titular: D.ª Luisa Menor García    
Suplente: D. Andrés Ángel González de Juan 

 
  

Asociación de Prevención y 
Atención al Drogodependiente 

Titular: D. Hugo Montalbán Ramos X  
Suplente: 
 

D. Francisco Gabriel Montoro Márquez   

Foro Ciudadano para la 
Participación Democrática 

Titular: D. Sebastián Gamero Flores X  
Suplente: 
 

D.ª Nuria Gamero Vázquez 
 

  

Intercomunidad Nueva Bellavista Titular: D. Felipe de Cala Martins   
Suplente: D.ª Noelia de Cala González   
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Grupo Municipal Socialista Titular: D.ª Josefa Zamorano Macías X  
 Suplente: D.ª Marta Rodríguez García   
 Titular: D. Andrés González del Puerto  X  
 Suplente: D. Francisco Márquez Cordero   
 Titular: D. Fernando Vázquez Fernández X  
 Suplente: D. Manuel Assiego Almagro 

 
  

Grupo Municipal Popular Titular: D.ª Ana Morcillo Azcárate   
 Suplente: D. Alfonso Casasola Gómez-Agudo   
 Titular: D. Juan Carlos Sánchez Villafranca   
 Suplente: D.ª María del Carmen Díaz Calvo X  
 Titular: D. Bartolomé Baena Pérez X  
 Suplente: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez  

 
  

Grupo Municipal ADELANTE 
SEVILLA 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

 Titular: D. Pablo Marqués Monsalve X  
 Suplente: D.ª Michele Karen Firth 

 
  

Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Antonio Jesús Ager Vázquez   
 Suplente: D.ª Rocío Penélope Ricca Isla   
 Titular: D. Francisco José Bermudo Rodríguez   

Suplente: D.ª Vanesa Rodríguez Agulla   
 

Grupo Municipal VOX Titular: D. Manuel Zapata Ygüeravide X  
Suplente: D.ª Inmaculada Rodríguez Jiménez   

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Dolores 
Forero Mogeda. 

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por designación en resolución de Alcaldía nº 44, de 27 de enero de 2020. 

 
En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar expresados, se reúnen, bajo la 

Presidencia indicada, los miembros de la Junta Municipal del Distrito relacionados, para 
celebrar sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 

 
Antes de dar comienzo a la sesión interviene, por invitación de la Sra. Presidenta, la 

nueva responsable de Participación Ciudadana de Policía en el Distrito Sur policial, quien da a 
conocer los planes de seguridad que están llevando a cabo, en materias y para colectivos 
diversos.  
   
  Finalizada la citada presentación, la Presidenta, comprobado el quórum de asistencia, 
declara la válida constitución del Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
1.  Aprobación del acta de sesiones anteriores 
 

La Presidenta pregunta si hay alguna observación a las actas de la sesión ordinaria 
anterior y de la sesión extraordinaria que se celebró sobre el estado del Distrito, que fueron 
remitida a los vocales con la convocatoria. 

 
No se realizan observaciones y se declaran aprobadas las actas de la sesión 

extraordinaria de 14 de octubre de 2021 y de la sesión ordinaria de 19 de octubre de 2021.. 
 

2.   Informe de Presidencia 
 
 La Sra. Presidenta da cuenta de las actuaciones realizadas desde el 20 de octubre al 9 
de noviembre, así como de la situación de algunos acuerdos adoptados, y entrega documento 
con la agenda y gestiones de esas mismas fechas para que se adjunte al acta. El citado 
documento se incorpora al acta como Anexo I. 
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- Resumen de actuaciones: 
 

o Reunión con la Asociación ONG África Arco Iris. 
o Visita a los Jardines Atenea. 
o Reunión con los representantes de Caixa Fórum. 
o Reunión con la Asociación de Alumnos del CEPER Prada Rico para la adopción de 

medidas de eliminación de tratos sexistas. 
o Visita a la zona de la avenida de Jerez donde va a tener lugar el proyecto de 

reurbanización, con 300 viviendas. Se van a respetar los árboles y se incluirá una 
nueva vía ciclista. 

o Reuniones con diversas áreas del Ayuntamiento (técnicos de Movilidad, LIPASAM, 
Policía) en relación con el funcionamiento del distrito. 

o Reunión con Fiestas Mayores y CECOP para tratar de las actividades navideñas, que 
se realizarán con toda amplitud, salvo que las autoridades sanitarias indiquen lo 
contrario. 

o Reunión en el Centro Cívico con entidades vecinales de Heliópolis y Reina Mercedes 
en relación con los vecinos afectados por la celebración de partidos del Betis. Se ha 
detectado que hay personas que aprovechan estos eventos para realizar otro tipo de 
actividades. 
Destaca que en el Derbi pasado no se pudieron poner en marcha las medidas 
previstas, pero a partir de ahora la policía pondrá en funcionamiento dichas medidas. 
Asimismo, se ha pedido en el distrito una reunión con el Club Betis para luchar contra 
estas actuaciones, para lo cual ha mostrado interés el Club, y se dará cuenta de dicha 
reunión cuando se celebre. 

o Reunión con el Subdelegado del Gobierno por la obra de la Confederación Hidrográfica 
que tendrá lugar en la avenida de Las Razas en el periodo que va desde finales de 
noviembre hasta mediados de 2023. Dichas obras coincidirán, en algún momento de 
dicho periodo, con las obras del puente del Centenario, por lo que se procurará que las 
molestias que generen tales obras sean lo menos posible. 

o Reunión con el director del colegio público Lora Tamayo y la Directora de Planificación 
de Recursos en relación con el tema de la limpieza. Estas reuniones se harán con los 
demás colegios. 

o Asistencia a distintos eventos, tales como la entrega de premios que tuvo lugar en los 
Reales Alcázares, juegos populares para mayores en los Jardines de Hércules, etc. 

o En el día de ayer comenzaron los talleres del Distrito, un total de 106, de los que 19 
son online. 

o El fin de semana pasado se celebraron en el Centro Cívico una serie de actividades 
para jóvenes, organizadas por Juventud, con mucha participación (entrada libre hasta 
completar aforo). 

o En la sesión del Pleno municipal del día 31 de octubre pasado se aprobó la nominación 
de la Glorieta Astilleros de Sevilla y está pendiente de concretar fecha para llevar a 
cabo la rotulación, así como de la calle Padre Miguélez. Se harán ambas rotulaciones 
el mismo día y se avisará de la fecha que se decida.  
 

 Durante la exposición de la Sra. Presidenta se han incorporado a la sesión D.ª María 
Dolores Fernández Rengel y D. Pablo Marqués Monsalve. 

 
3. Propuestas de la Presidencia, Áreas y Delegaciones municipales 
 
 No se han presentado para esta sesión 
 
4. Ruegos, preguntas e interpelaciones 
 
4.1  Pregunta del Grupo político ADELANTE SEVILLA sobre  situación de las ayudas 

para instalación de ascensores en edificios residenciales del distrito. 
 
 D. Pedro Gonzalo formula la pregunta. 
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 La Presidenta contesta que el Área de Bienestar informa de que son 6 edificios los que 
cuentan con vecinos con problemas de movilidad. En 2017 hubo dos solicitudes (una en la 
calle Tarfia, desestimada por falta de proyecto, y otra en Nuestra Señora de Valme, denegada 
por no acreditar que al menos la mitad de los vecinos cumplían los requisitos). En 2018 no se 
han presentado ninguna solicitud. Por lo tanto, no hay ninguna aprobada ni en ejecución. 
 
 D. Pedro Gonzalo pregunta por las solicitudes presentadas en 2019 y posteriormente. 
Responde la Sra. Presidenta que desde 2018 no se ha presentado ninguna solicitud. 
  
5. Propuestas de las entidades de participación ciudadana 
 
5.1  Propuesta de AMPA Jóvenes con Futuro, del CEIP José Sebastián y Bandarán, para 

la construcción de pista multideportiva cubierta e iluminación en CMD Bellavista. 

  
 D.ª Maite Andrades expone la propuesta. 
 
 La Presidenta considera que es una propuesta interesante y necesaria, porque hay 
varias entidades en el distrito que desarrollan actividades deportivas, aunque no se limitan a 
eso, porque con ello hacen también labor social. Puntualiza que, no obstante, todo está sujeto 
a disponibilidad presupuestaria y para 2022 ya hay actuaciones previstas, como la construcción 
de la pista de atletismo y la reconstrucción del parqué, entre otras. Por esta razón, para 2022 
no sería posible la construcción de la pista multideportiva, a no ser que haya algún remanente 
que pueda utilizarse, por lo que se demorará hasta el siguiente presupuesto. Informa de que se 
ha hablado este asunto con el IMD y con el director del centro y están de acuerdo. 
  
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Construcción de una pista multideportiva cubierta e iluminación en el CDM BELLAVISTA, 
siendo importante que la estructura de la cubierta soporte el anclaje de unas canastas de 
baloncesto al techo con motor para facilitar el uso continuo entre distintas disciplinas 
deportivas, lo que se ha visto limitado en el propio CDM Bellavista al no haber personal 
disponible por la tardes para colocar y retirar canastas de suelo móviles.”.- 
 

VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0  
A favor: 17 

 
 Se declara adoptado el acuerdo por  unanimidad. 
 
6. Propuestas de los Grupos políticos municipales 
 
 No se han presentado en plazo para esta sesión. 
 
7. Asuntos de urgencia 
 
 La Secretaria informa de que antes de iniciarse la sesión se ha presentado por vía de 
urgencia una propuesta del grupo político Partido Popular, que se incorpora al acta como 
Anexo II, y recuerda que antes de entrar en el debate, el asunto debe ser declarado urgente 
por el voto favorable de la mayoría absoluta del número legal de miembros del Pleno, que 
requiere 14 votos. A continuación informa de que dará lectura a la parte dispositiva de la 
propuesta presentada y la exposición la realizará el vocal del grupo proponente; procede a la 
lectura en los siguientes términos: 
 
“ÚNICO. Que se inste a las delegaciones municipales competentes para trasladar de acera el 
estacionamiento del punto de estacionamiento habilitado para patinetes eléctricos situado en la 
esquina de la Avenida de Finlandia con la Avenida de Jerez.”.- 
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 Seguidamente, se somete a votación la urgencia: 
 
A favor: 2 (D. Bartolomé Baena y D.ª María del Carmen Díaz Calvo) 
 
 En consecuencia, no se declara urgente el asunto y no procede entrar a debatir el 
mismo. 
 
 D. Bartolomé Baena manifiesta su disconformidad porque no se le ha dejado exponer 
la propuesta y abandonan la sesión los dos vocales del grupo Popular. 
 
 Sin más asuntos que tratar, la Presidenta agradece a todos la asistencia y levanta la 
sesión, a la hora del día de su celebración que se indican en el encabezamiento. 
 

LA PRESIDENTA 
Fdo.: María del Carmen Fuentes Medrano 

LA SECRETARIA 
Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 
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INFORME DE GESTIÓN DEL 

  20 DE OCTUBRE AL 9 DE NOVIEMBRE DE 2021 

 

Miércoles   
20/10/21 

- Visita con técnico de Lipasam. 
- Asistencia al Consejo Municipal de Sevilla de Atención a las personas con discapacidad. 

Jueves 
21/10/21 

- Reunión con Cecop para tratar el tema de la Cabalgata de los Reyes Magos. 

Viernes  
22/10/21 

- Reunión con vecina de Los Bermejales. 

Lunes  
25/10/21 

- Reunión con el Intendente de la Policía Local de Bellavista. 

Martes  
26/10/21 

- Reunión con Delegado de Gobernación y Fiestas Mayores y entidades vecinales de 
Heliópolis y Reina Mercedes. 
- Asistencia a la entrega de Premios “Sevilla, Territorio de Igualdad, 2021” 

Miércoles 
27/10/21 

- Reunión con CaixaForum. 
- Reunión con técnico de Reur-072. 

Jueves 
28/10/21 

- Reunión de coordinación de distritos. 
- Reunión con vecino. 
- Reunión con el Club Deportivo “Los Nara”. 
- Reunión con Ateneo de Bellavista. 

Viernes   
29/10/21 

- Reunión con profesora de Ceper Manuel Prada Rico. 

Martes 
02/11/21 

- Reunión con vecino de Jardines de Atenea. 
- Visita obra suelos Guadaira. 

Miércoles 
03/11/21 

- Reunión con el Subdelegado del Gobierno de Sevilla. 
- Visita al Ceip Lora Tamayo junto con la Directora General de innovación organizativa y 
planificación de recursos. 
- Reunión con Ong África Arco Iris. 
- Reunión con Ampa del I.E.S. Bellavista. 
- Reunión con AVV. Jardines de Atenea. 

Jueves 
04/11/21 

- Asistencia al Acto de Memoria Histórica en el Centro Cívico de Bellavista. 

Sábado 
06/11/21 

- Juegos Populares para mayores en Jardines de Hércules. 

Lunes 
08/11/21 

- Visita con técnicos de movilidad a diversas localizaciones del distrito. 

Martes 
09/11/21  

-JMD. 

 

 

 

A N E X O   I
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ACTUACIONES EMASESA  

 

FECHA 

COMIENZO  
ACTUACIÓN VÍA INCIDENCIA 

Del 04/10/21 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO 
-C/ DULCE CHACÓN, 2 ACCA  
-C/ DULCE CHACÓN, 4 
 

Apertura red general con 
afección total al tráfico. 

20/10/21 

TRABAJOS EN LA RED 

DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 

-AVDA. DE DINAMARCA 
-AVDA. DE ITALIA 

Cortes totales en el suministro 
desde las 16:30 hasta las 19:30 
horas. 

21/10/21 

TRABAJOS EN LA RED 

DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 

-AVDA. DE DINAMARCA 
-AVDA. DE FRANCIA 

Cortes totales en el suministro 
desde las 08:30 hasta las 12:30 
horas. 

22/10/21 

CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO -C/ TORCUATO LUCA DE TENA, 13 
Apertura red general con 
afección total al tráfico. 

27/10/21 

CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO -C/ TRAMONTANA, 3B 
Apertura acometida de imbornal 
con afección total al tráfico. 

Del 08/10/21 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE SANEAMIENTO -C/ LIMA, 8 
Apertura acometida domiciliaria 
con afección total al tráfico. 

 

 

ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES DE OCTUBRE 

 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN 

01/10/2021 HUNGRIA APEO 

01/10/2021 HUNGRIA PODA REFALDADO 

01/10/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

01/10/2021 ISAAC PERAL RETIRADA RAMA 

04/10/2021 IGUAZÚ RETIRADA RAMA 

04/10/2021 AV. LA PALMERA PODA REDUCCIÓN COPA 

04/10/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

04/10/2021 AV. DE JEREZ (FREMAP) GLORIETA RETIRADA RAMA 

04/10/2021 GUADIAMAR RETIRADA RAMA 

04/10/2021 AV. DE BELLAVISTA RETIRADA RAMA 

05/10/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

05/10/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

06/10/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

06/10/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

07/10/2021 LOS MERINALES GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 
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07/10/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

07/10/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

08/10/2021 AV. LA PALMERA PODA MANTENIMIENTO 

08/10/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

08/10/2021 BERLÍN RETIRADA RAMA 

11/10/2021 FINLANDIA RETIRADA RAMA 

11/10/2021 ENSANCHE PODA APANTALLADO 

11/10/2021 ENSANCHE PODA APANTALLADO 

11/10/2021 ENSANCHE PODA APANTALLADO 

11/10/2021 TEBA PODA APANTALLADO 

11/10/2021 JÚCAR PODA APANTALLADO 

11/10/2021 JÚCAR PODA APANTALLADO 

11/10/2021 JÚCAR PODA APANTALLADO 

11/10/2021 URUGUAY PODA APANTALLADO 

11/10/2021 PADRE GARCÍA TEJERO PODA APANTALLADO 

11/10/2021 PADRE GARCÍA TEJERO PODA APANTALLADO 

11/10/2021 PADRE GARCÍA TEJERO RETIRADA RAMA 

11/10/2021 NAVÍO ARGOS PODA APANTALLADO 

11/10/2021 NAVÍO ARGOS PODA APANTALLADO 

11/10/2021 BERLÍN RETIRADA RAMA 

11/10/2021 AV. DE JEREZ PODA FORMACIÓN 

11/10/2021 AV. DE JEREZ LIMPIEZA PALMERA 

11/10/2021 AV. LA PALMERA PODA FORMACIÓN 

11/10/2021 AV. LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 

13/10/2021 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 

13/10/2021 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 

13/10/2021 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 

14/10/2021 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 

14/10/2021 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 

15/10/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 

15/10/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 

15/10/2021 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 

15/10/2021 AV. DE BELLAVISTA APEO 

18/10/2021 ISAAC PERAL "EDIFICIOS MUNICIPALES" LIMPIEZA PALMERA 

18/10/2021 AV. DE JEREZ LIMPIEZA PALMERA 

18/10/2021 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 

18/10/2021 AV. DE JEREZ PODA REFALDADO 

19/10/2021 
ALCALDE FERNANDO DE PARIAS MERRY 
GLORIETA 

RETIRADA RAMA 

19/10/2021 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 

19/10/2021 AV. DE JEREZ PODA MANTENIMIENTO 

20/10/2021 BRUSELAS RETIRADA RAMA 

20/10/2021 LOS MERINALES GLORIETA LIMPIEZA PALMERA 

20/10/2021 IRLANDA RETIRADA RAMA 

20/10/2021 FINLANDIA RETIRADA RAMA 

20/10/2021 ESTONIA PODA REFALDADO 

20/10/2021 AUSTRIA PODA REFALDADO 

21/10/2021 GASPAR CALDERAS RETIRADA RAMA 

21/10/2021 GASPAR CALDERAS PODA LIMPIEZA 

21/10/2021 COLEGIO MERCEDES SANROMA APEO 

21/10/2021 COLEGIO MERCEDES SANROMA PODA REFALDADO 

21/10/2021 COLEGIO MERCEDES SANROMA LIMPIEZA PALMERA 

21/10/2021 MOVIMIENTO VECINAL GLORIETA RETIRADA RAMA 

22/10/2021 COLEGIO MERCEDES SANROMA PODA MANTENIMIENTO 

22/10/2021 COLEGIO MERCEDES SANROMA PODA REFALDADO 

22/10/2021 COLEGIO MERCEDES SANROMA PODA REFALDADO 

22/10/2021 GASPAR CALDERAS PODA REFALDADO 

25/10/2021 AUSTRIA PODA REFALDADO 

25/10/2021 AUSTRIA PODA REFALDADO 

25/10/2021 COLEGIO MERCEDES SANROMA PODA REDUCCIÓN COPA 

26/10/2021 AV. DE BELLAVISTA LIMPIEZA PALMERA 

26/10/2021 COLEGIO MERCEDES SANROMA PODA REFALDADO 

26/10/2021 COLEGIO MERCEDES SANROMA PODA REFALDADO 

26/10/2021 COLEGIO MERCEDES SANROMA PODA REFALDADO 
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26/10/2021 COLEGIO MERCEDES SANROMA PODA REFALDADO 

26/10/2021 COLEGIO MERCEDES SANROMA PODA REFALDADO 

27/10/2021 AV. DE BELLAVISTA LIMPIEZA PALMERA 

27/10/2021 VIRGEN DE LA ESPERANZA PODA APANTALLADO 

28/10/2021 COLEGIO MERCEDES SANROMA PODA MANTENIMIENTO 

28/10/2021 COLEGIO MERCEDES SANROMA PODA MANTENIMIENTO 

30/10/2021 IGUAZÚ RETIRADA RAMA 

31/10/2021 PARÍS RETIRADA RAMA 

31/10/2021 GRECIA APEO 

 

 

 

ACTUACIONES 072 REUR  

OCTUBRE 2021 

Total incidencias: 215 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

 Conservación del viario: 28 

 Arbolado, parques y zonas de ocio: 47 

 Movilidad: 17 

 Elementos urbanos: 7 

 Alumbrado: 10 

 Aguas y alcantarillado: 5 

 Residuos y limpieza en espacios públicos: 80 

 Animales y plagas: 9 

 Tussam: 1 

 Accesibilidad: 2 

 Policía Local: 4 

 Carril bici: 5 
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